
Le présent de l'indicatif

Verbes très irréguliers :
être avoir aller faire

Je suis
Tu es
Il / elle / On est
Nous sommes
Vous êtes
Ils / Elles sont

J'ai
Tu as
Il / Elle / On a
Nous avons
Vous avez
Ils / Elles ont

Je vais
Tu vas
Il / Elle va
Nous allons
Vous allez
Ils / Elles vont

Je fais
Tu fais
Il / Elle / On fait 
Nous faisons
Vous faites 
Ils / Elles font

Les terminaisons de chaque groupe :

1er groupe (-ER)
(+ (a)cueillir, offrir, ouvrir,

souffrir) du 3e groupe

2e groupe (-IR type finir) 3e groupe (-IR, -RE, DRE, TRE,
OIR, URE...)

je
tu

il / elle /on
nous 
vous 

ils / elles

-E
-ES
-E

-ONS
-EZ

-ENT

je
tu

il / elle /on
nous 
vous 

ils / elles

-I-S
-I-S
-I-T

-ISS-ONS
-ISS-EZ

-ISS-ENT

je
tu

il / elle /on
nous 
vous 

ils / elles

-S (-X : je veux, je peux)

-S (-X : je veux, je peux)

-T (d+t : t disparaît)

-ONS
-EZ

-ENT

Les radicaux
Verbes à un radical

Verbes du 1er groupe : 95% ? Verbes du 2e groupe : 100%

infinitif Radical (supprimer -ER) infinitif radical(supprimer -IR)

ex :parler
ex : étudier

parl-
étudi-

ex : finir
ex : choisir

fin-
chois-

Verbes du 3e groupe

infinitifs radical

Quelques verbes en -RE :
descendre

perdre
répondre

rire
interrompre

conclure
courir

(supprimer -re)
descend-

perd-
répond-

ri-
interromp-

conclu-
cour-
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Quelques verbes à deux radicaux

Infinitif 2 radicaux (sg / pl) Infinitif 2 radicaux (sg / pl)

battre
bouillir

conduire
connaître

coudre
craindre
croître

distraire
dormir

dire
écrire
fuir 
lire

mentir

bat-/ batt-
bou- / bouill-

condui- / conduis-
connai- /connaiss-

coud- / cous-
crain- / craign-
croî-/ croiss-

distrai- / distray-
dor- / dorm-

di- / dis- (mais : vous dites)
écri- / écriv-

fui- / fuy-
li- / lis-

men- / ment-

mettre
partir

peindre
plaire

plaindre
rejoindre
résoudre
savoir
sentir
servir
sortir
suivre
se taire
vivre

met- / mett-
par- / part-

pein- / peign-
plai- / plais-

plain- / plaign-
rejoin-/ rejoign-
résou- / résolv-

sai- / sav-
sen- / sent-
ser- / serv-
sor- / sort-
sui- / suiv-
tai- / tais-
vi- / viv-

Infinitif 2 radicaux (singulier + ils    / nous-vous)

 1er groupe :
verbes en -yer :

payer
employer

ennuyer

verbes en -eler/
-eter     :

ex : appeler

jeter

peler

acheter

i-/ y- (pas obligatoire pour les verbes en -AYER)
pay-(1 radical) ou pai- / pay- : je paie, tu paies, il paie, nous payons, vous payez, ils paient.

emploi- / employ- : j'emploie, tu emploies, il emploie, nous employons, vous employez, ils emploient.
ennui- / ennuy : j'ennuie, tu ennuies, il ennuie, nous ennuyons, vous ennuyez, ils ennuient.

ell- / el-
appell-/ appel- : j'appelle, tu appelles, il appelle, nous appelons, vous appelez, elles appellent.

-ett-/ -et-
jett- / jet- : je jette, tu jettes, il jette, nous jetons, vous jetez, ils jettent.

èl-/ el-
pèl- / pel- : je pèle, tu pèles, il pèle, nous pelons, vous pelez, ils pèlent.

èt- / et-
achèt-/ achet- : j'achète, tu achètes, il achète, nous achetons, vous achetez, ils achètent.

s'asseoir
croire
mourir

voir

assoi- / assoy- ou assied- / assey-
croi- / croy-

meur- / mour-
voi- / voy-

Verbes à trois radicaux (3e groupe seulement)

Infinitif 3 radicaux (singulier   /     nous -vous        /    ils)

boire
devoir
prendre
recevoir
pouvoir

tenir
venir

vouloir

boi- / buv- / boiv-
doi- / dev- / doiv-

prend- / pren- / prenn-
reçoi- / recev-/ reçoiv-

peu-/ pouv- / peuv-
tien-/ ten-/ tienn-

vien- / ven- / vienn-
veu- / voul- / veul-
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